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Terza parte di una conversazione del 22 settembre 2003 sullo Spirito Santo, in occasione di un
incontro mondiale del Rinnovamento carismatico cattolico al Centro Mariapoli di Castel Gandolfo.
Continua la riflessione sulla terza divina Persona della Trinità nell'esperienza del Movimento dei
focolari.  Gesù ha detto anche che lo Spirito Santo, quando sarà venuto, convincerà il mondo quanto
al peccato, alla giustizia e al giudizio (Gv 16,8) e così è stato dopo la Pentecoste quando Pietro ha
parlato. I presenti si sono sentiti trafiggere il cuore e chiesero cosa fare. Pietro li invitò a pentirsi e a
farsi battezzare per la remissione dei loro peccati (cf At 2, 36-38). Il convincere di peccato, effetto
dello Spirito Santo, si è sempre notato in ogni parte del mondo dove è presente il Movimento.
Quando ci si chiede quali sono le opere tipiche di esso, rispondiamo: anzitutto le conversioni, le
moltissime conversioni. L'anelito alla santità Lo Spirito divino non è solo luce che illumina, ma anche
forza che santifica. Molti, dopo la discesa dello Spirito Santo alla Pentecoste, alle parole degli
apostoli si sono fatti battezzare. Ed è stata una vera mietitura. Pentecoste, del resto, designava
nell'Antico Testamento la festa della mietitura. Si poteva applicare agli apostoli allora ciò che Isaia ha
profetato con linguaggio figurato: (...) allora il deserto diventerà un giardino e il giardino sarà
considerato una selva (Is 32,15). Anche da noi, nel nostro piccolo, è successo e succede un po' così.
Lo hanno costatato più volte i vescovi, per aver visto veramente nei loro Paesi il deserto fiorire, e
considerando la diffusione universale della nostra Opera. Un altro effetto ancora dello Spirito Santo,
che viene molto in evidenza nel nostro Movimento, è un diffuso anelito alla santità. Lo Spirito divino,
secondo la Bibbia, non è solo luce che illumina, dando la conoscenza e suscitando la profezia, ma
anche forza che santifica. Il suo nome proprio è Spirito Santo. Sono ormai più di una dozzina i
membri del nostro Movimento per i quali è iniziato il processo di beatificazione. E per altri sta
iniziando. Infine egli è apportatore di uno dei doni più belli che Dio può fare ad un'anima: quello della
maternità, o della paternità, spirituale. E di ciò posso dire che tutto il Movimento è una dimostrazione:
grandi e piccoli ne sono in diverso modo investiti. Sono questi alcuni effetti dello Spirito Santo che
abbiamo costatato sin dall'inizio della nostra nuova vita.
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